

2022年4月29日
株式会社セブン&アイ・クリエイトリンク

アリオ倉敷「アカチャンホンポ」に勤務する従業員の 新型コロナウイルス感染発生と対応について

当社が運営するアリオ倉敷（岡山県倉敷市）のテナント従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことを4月28日（木）に確認しました。

本件を受け、お客様および店舗従業員の安全と健康を第一優先に考え、速やかに以下の対応を講じてまいります。

＜当該従業員が勤務していた店舗・住所＞

アリオ倉敷内テナント「アカチャンホンポ」
岡山県倉敷市寿町12番2号

＜当該従業員の最終出勤日＞

4月23日（土）

＜その他当該店舗に関する情報＞

- 1)引き続き当該店舗の全従業員の健康状態の経過観察を継続実施いたします。
- 2)当該店舗は4月28日（木）に消毒・清掃作業を実施いたしました。
- 3)当該店は、お客様、店舗従業員及び関係するお取引先の安全を最優先事項とし、安全性を確認した上で、通常通り営業しております。
- 4)なお、「アリオ倉敷」及び、店内にある他のテナントにおきましても、安全性確認のもと、通常通りの営業をいたしております。

このたびは、店舗をご利用いただいているお客様をはじめ皆様方に、大変なご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。今後もお客様、従業員及び関係するお取引先を最優先に考え、感染症予防の取組みを進めてまいります。
何卒、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

以上